

**VOIRON** | La 17<sup>e</sup> édition va présenter 22 numéros de haut niveau, du 15 au 18 novembre, à La Brunerie

# Le Festival de cirque place la barre (très) haut

«Ça va être très compliqué pour le jury cette année...» Guy Chanal, organisateur du Festival international de cirque de Voiron et également membre du jury, retourne depuis plusieurs semaines le problème dans sa tête. La 17<sup>e</sup> édition de l'événement, qui aura lieu du 15 au 18 novembre, va rassembler encore plus de pointures que d'habitude. Pourtant, un seul numéro sera le grand gagnant du festival. « Sur les 22, il y en a au moins 10 qui méritent l'Étoile d'or », ajoute-t-il, en faisant référence au fameux premier prix du jury. Et l'organisateur insiste : « Notre festival est une véritable compétition où seul le meilleur emportera l'Étoile d'or. »

Dans ces numéros « au top du panier », il pense à plusieurs prestations du vendredi. Il y a d'abord le Russe Andrej Jigalov, qu'il qualifie de « meilleur clown du monde » ; les cinq jeunes acrobates chinois « Kunfu boys » ; mais aussi le Français Arthur Morel, « absolument incroyable au trapèze ». Le jeudi soir, il fait une mention spéciale au Mexicain Noël Aguilar, qu'il présente comme un « jongleur hors pair ». Sur le déroulé du festival, le principe reste le même que les années précédentes : jeudi et vendredi, deux séries de numéros se-

ront présentées ; seulement 14 seront sélectionnés pour la soirée de finale du samedi soir, tandis que dimanche, ce sera le gala des artistes. Guy Chanal rappelle : « Les compteurs sont remis à zéro pour la finale. Les sélectionnés doivent être bons deux fois pour être primé. »

## ■ Un jury de « rigolade »

Un jury de personnalités aura donc la lourde tâche de départager ces numéros. Présidé par Gérard Louvin, il sera composé de Francis Perrin, Laurent Luyat, Bernard Le Coq et Gersende Perrin. Sans oublier l'ancien champion de judo David Douillet, pour la première fois au festival. « C'est un jury de rigolade, s'enthousiasme Guy Chanal. Bernard Le Coq, par exemple, il n'arrête pas de faire des blagues. »

Cette année encore, le public viendra de partout. « On a des gens qui viennent de Savoie, de Haute-Savoie, de l'Italie, de la Suisse mais aussi de la Bretagne ou de Monaco », énumère l'organisateur. Quand le festival retournera à Grenoble l'année prochaine, il espère que les Voironnais continueront de venir « comme certains Grenoblois l'ont fait pendant quatre ans ». Il insiste : « Le cirque n'a pas de frontières. »

Maëlle LEDRU



C'est la dernière année que le Festival de cirque s'installe sur le site de La Brunerie à Voiron puisque la piste d'athlétisme sur lequel il est installé sera entièrement rénovée en 2019. Photos Le DL/Daniel PARAZ

## L'INFO EN +

### EN PRATIQUE

Il restait environ 800 places disponibles vendredi matin. Pour l'instant, sur les six représentations de jeudi à dimanche, seule celle du samedi à 13 h 30 est complète. Les billets sont à réserver sur le site du festival : [www.gcproductions.fr](http://www.gcproductions.fr) ou par téléphone au 06 20 88 22 31. Le spectacle est déconseillé aux enfants de moins de 3 ans. Il est conseillé d'arriver une heure avant le début du spectacle.



Le grand chapiteau permet d'accueillir deux pistes.

## LE CHIFFRE

**10**

C'est le nombre de musiciens de l'orchestre de cirque Boguslaw Szlachcic qui accompagneront tous les numéros. Ils sont arrivés de Pologne à Voiron vendredi matin.